



Elections du Comité Social et Economique (CSE) CEPAL

Votre confiance nous honore et nous engage.

Le scrutin, clos à 14h le 17 novembre 2023, sur la base d'une participation de 73,55% a donné les résultats suivants :

SU-UNSA Techniciens : 46.54%

Cadres : 45.71%

Nous remercions tous les collègues et plus particulièrement ceux qui nous ont apporté leurs suffrages.

Nous recevons ce résultat comme une reconnaissance du travail accompli, comme une marque de confiance, mais aussi comme une grande responsabilité. Nous avons pleinement conscience de l'attente que suscite votre soutien MASSIF.

Chaque élection n'est ni un commencement, ni une finalité, mais une continuité. Nous continuerons ainsi à travailler pour l'intérêt de tous.

Conformément à notre pratique et à notre engagement réitéré au cours de cette campagne, nous vous confirmons notre volonté de faire vivre un dialogue social FORT et CONSTRUCTIF.

Comme toujours, nous ferons le maximum, pour nos Techniciens et Cadres, afin d'être à la hauteur de la confiance que vous nous avez accordée.

Merci encore à toutes et tous.

Vos élus SU-UNSA.